

PARROKIATIK DE LA PARROQUIA

LEHEN JAUNARTZEAK PRIMERAS COMUNIONES

Durante los sábados 4, 11 y 18 del mes de mayo 31 niños y niñas acompañados de 3 catequistas celebrarán la Primera Comunión en nuestra Parroquia.

Felicitemos a quienes han realizado durante cuatro años la labor el esfuerzo y el entusiasmo que han hecho posible la celebración de esta fiesta, con la colaboración de las catequistas, a quienes agradecemos su dedicación siempre con buena cara.

Os recordamos dos puntos importantes para ser buenos cristianos:

- 1.- La misa de Familia la celebramos los domingos durante el curso a las 11:00.
- 2.- Os acompañamos en vuestra formación en los grupos de 5º para recibir el sacramento de la Confirmación en el que se manifiesta el deseo de seguir a Jesús. Merece la pena. Es una oportunidad para escuchar una Buena Noticia que no se oye en otros sitios.

ASTEBURU SOLIDARIOA FIN DE SEMANA SOLIDARIO

El Grupo Hego Berria-Compromiso Sur ha programado unas jornadas solidarias para el primer fin de semana de mayo con las siguientes actividades:

- **El 3 de mayo, viernes, a las 20:00** en los locales de Bengo Leku, jornada de sensibilización con un teatro solidario sobre el coltán. Presentado por Pasmí Teatro con dirección de Iván Iparraguirre.
- **El 4 de mayo, sábado, a las 19:30** en el templo de San Vicente, un concierto solidario a favor de los envíos de material a la República Democrática del Congo. Participarán los coros Artez Arte y Sanfran Korue.
- **El 5 de mayo, domingo, de 11 a 14 horas**, en los pórticos, productos de Artesanía de la R.D. del Congo y de Comercio Justo de Kidenda.

ERRENTA-AITORPENA DECLARACIÓN DE LA RENTA

A la hora de hacer la Declaración de la Renta, se da a elegir al contribuyente entre tres opciones para destinar una pequeña parte de los impuestos que se pagan.

- Opción "A" se destina un 0,7% a la Iglesia Católica.
- Opción "B" se destina un 0,7% a las ONG para la Realización de Programas Sociales.
- **Opción "C" se destina el 0,7% al sostenimiento de la Iglesia Católica y otro 0,7% a otros fines de interés social.**

Señalar cualquiera de las opciones no supone ningún costo a quien opta por ella. Si te hace la Declaración de la Renta una persona ajena a ti, recuérdaselo, porque se suele olvidar.



www.sanvicentemartirdeabando.org

PARROQUIA DE SAN VICENTE MARTIR DE ABANDO Bilbao Año XXXIV 2024 N°205

**POZEZ
BETE ZIREN
IKUSTEAN
AL VERLO, SE
LLENARON DE
ALEGRÍA**



PARROKOAREN HITZAK A LA COMUNIDAD

¡Feliz tiempo de Pascua de Resurrección!

La experiencia comunitaria es esencial para que los discípulos de Jesucristo vivamos el auténtico encuentro con el Resucitado. La existencia de la comunidad es la prueba mayor de que Jesús vive. Los primeros encuentros con Cristo resucitado transforman unos corazones tristes y apesadumbrados en personas que “al verlo se llenaron de gran alegría”.

Jesús resucitado vuelve a colocarse en medio de la comunidad a quien les ofrece el saludo de paz, les llena de fuerza con el Espíritu Santo y les envía anunciar a todas las personas y en todos los lugares el mensaje de la Buena Noticia del Evangelio, “Id y anunciad...”.

Nosotros creemos a partir del testimonio de los apóstoles, que se va difundiendo, propagando, cultivando, recordando y transmitiendo de generación en generación.

La transformación de la vida de los primeros discípulos es la prueba más auténtica de la resurrección. Desde entonces esa vida estuvo marcada por compartir, abriendo el corazón a todos los que forman parte de la comunidad, marcada por la oración y la celebración de la eucaristía.

Cada domingo, nosotros celebramos nuestra Pascua semanal y los cristianos de nuestra parroquia tomamos el testigo y seguimos compartiendo con todos la alegría y la esperanza que brota del Evangelio.

**FELIZ PASCUA PARA TODOS.
ZORIONAK!**

Vuestro párroco,
Fernando Marcos Ayjón



2023-2024 pastoral urtean
Abandoko San Bizente Martiriaren Parrokian
gure Lehen Jaunartzea ospatzen dogu.

**Durante el curso pastoral 2023-2024,
recibimos nuestra Primera Comunión
en la Parroquia de San Vicente Mártir de Abando.**

Mikel Basauri Inchausti
Martín Lamiquiz Gasco
Izadi Sanchez López
Jon Udondo Marco
Peru Agirre Atxotegi
Jon Zabala Ruzicka
Borja López Bravo
Nikole Mendizabal Uribe
Leo Fernández Pereira
Irati Carazo Hernández
Martina López C. Marlasca
Iñigo Arrieta Santiago
Anthony Thiago Benitez Soto
Mikel Svenstrup Arruti
Martin Goñi Bengoechea
Gorka Olaortua Rodríguez
Markel Aguirre De Busturia
Marina Otaola Palacio
Carlota Riaño García
Marcela Gutiérrez Baranguan
Ander Laiseka Armendariz
Sara Rivalta Urrutia
Aitana Iglesias Gómez

Zahira Achabal Hortelano
Clara Egaña Souto
Haizea López Agraso
Almike Millán Vivanco
Euken Mendizabal Martin
Beatriz Gago Díaz
Victoria Gago Díaz
Julia Pereda Gago



ZORIONAK!

El arrepentimiento ante Dios es otra cosa: te ayuda a abrirte con confianza a su perdón, te va llenando de paz, te empieza a dar fuerzas para cambiar poco a poco tu vida.

Estoy convencido de que la experiencia del perdón es una de las más fundamentales para crecer como persona.

El que no conoce el gozo de saberse perdonado, corre el riesgo de vivir «huyendo» de si mismo, sin bajar nunca al fondo de su corazón, sin saber dónde encontrar fuerza para vivir de manera más limpia y gozosa.

Zorte handia da Jainkoarengan sinestea eta haren barkamenaz gozatzea.

Habrà momentos en los que también tú necesitarás en lo más hondo de ti mismo reconocer sinceramente tu pecado, saberte comprendido por Dios, experimentar su perdón y sentirte aceptado con tus errores y miserias. Entonces te darás cuenta de que es una suerte creer en Dios y disfrutar de su perdón.



JAINKOAK BETI BARKATZEN DU.

Dios perdona siempre.

José Antonio Pagola

Es difícil vivir a gusto con Dios y disfrutar de la fe si uno no cree de verdad en su perdón.

No sé cómo te entiendes tú con Dios, pero me he encontrado con bastantes personas que se han ido alejando poco a poco de Dios porque no se sentían bien con él. Nadie les ha ayudado a creer en su perdón.

Nos imaginamos que Dios es más o menos como nosotros: queremos a una persona cuando su manera de ser y de comportarse nos agrada, pero si nos desagrada, la rechazamos. Creemos que a Dios le pasa lo mismo. Casi sin darte cuenta, piensas que es cómo tú, que sólo sabe amarnos si respondemos fielmente a sus deseos.

Pero Dios no es así. No tiene un corazón tan pequeño como tú y como yo. ¡Dios es Dios! Nunca podremos imaginar cómo nos comprende, nos ama y nos perdona. Su perdón es incondicional e inmerecido. No tienes que hacer nada para lograrlo. Sólo una cosa: dejarte perdonar.

Hacia Pascua del año 57, Pablo de Tarso escribió una carta a los cristianos de la ciudad griega de Corinto. Al explicarles cómo es el amor verdadero, les dice que «el amor no lleva cuentas del mal». Si alguien sabe amar de verdad, ése es Dios: él único que no lleva cuentas del mal.

Si piensas que Dios vive anotando con todo detalle tus errores y pecados, si crees que está resentido contigo porque tu vida no es cómo debía ser, si te imaginas que está enfadado porque has cometido pecados que a ti mismo te avergüenzan, estás totalmente equivocado. Dios no es así.

Entonces, ¿no importa eso de pecar o no pecar?, ¿da todo igual? En absoluto. El pecado te hace mucho daño y tú lo sabes. Te deshumaniza, te encierra en ti mismo, te distancia hasta de tus seres más queridos, no te deja vivir con dignidad.

Pero Dios siempre está ahí ofreciéndote su perdón. Él no cambia. Te quiere. Te espera. Desea lo mejor para ti. No es Dios quien tiene que cambiar para empezar a mirarte de otra manera, con más amor y comprensión. Eres tú el que tienes que volver a él con fe.

¿Qué haces cuando tu conciencia te dice claramente que has actuado mal? Una salida fácil es echarle la culpa a los demás; Justificarte de alguna manera; pensar que no te has comportado tan mal, que es muy difícil ser honesto en esta sociedad. Todo sirve para tranquilizar nuestra conciencia.

Pero no siempre vale. Hay momentos en que te sientes culpable y no te puedes engañar: has sido injusto con una determinada persona, has hecho daño a tus hijos, estás actuando de manera egoísta, has engañado a tu esposa... No debes seguir así. El que mejor lo sabe eres tú. ¿Qué puedes hacer?

Lo primero es reconocer tu pecado. Llama a las cosas por su nombre. No tengas miedo de confesarte ante Dios «pecador». Hazlo sin angustia y sin remordimientos estériles. El remordimiento no es cristiano: te encierra en tu culpa, te puede hundir, no te da fuerzas para cambiar.